標を立てて公表し、三年目ならす。中期計画では、六年間の目の中期計画の作成を始めていま

元々小さい学部ですので、あまですが、経済学部は予算規模がした。この原則はありがたいの

いさ 目下の改革 京都大学経済学部同窓会理事長 京都大学経済学部同窓会 〒6680 京都市左京区吉田本町 京都大学経済学部内 大学院経済学研究科長 しまいます

経済学部長

公 夫

図書の移転費などは 工事費は文科省持

長になって三年

貯金がありません。いのですが、現状ではほとんどこの費用を年々貯金しておきたる。

法人化されてから、学部および大学院において様々な改組がび大学院において様々な改組がで大学院において様々な改組がで大学院において様々な改組がで大学院において様々な改組がで大学院において様々な改組がする事です。経営学科は組立以来あります。経営学科は組立以来あります。経営学科は組立以来あります。経営学科は組立以来の年月がたちましたが、この二学科制を経済経営学科一つとし 史、政策、マネージメント、フニ学科を統合し、経済理論・歴ない科目もあります。そこで、ない科目もあります。そこで、 わなくなってきている事があり営という分離が、今の時代に合ます。根拠としては、経済と経 営の両分野にまたがる領域も多 現在の学術は、経済と経

> 生の皆さんが一度は属した、 履修します。したがって、 らコースを中心に、専門科目をしたいテーマを選び、三回生か 済と経営の二学科は無くなっ

は、履修モデルとしては、例えば、政策コースから経済政策、労働経済論、公共経済学などの科目をとり、経済政策全般に関する知識を修得します。卒業後は、経済政策と関っています。マネージメントコースも、みずほフィナンシトコースも、みずほフィナンシーが、シーンが、などのように実践的な科目もありますから、社会的な科目もありますから、社会に出る前に、実践的な知識を付けて欲しいと考えます。仕事と と考えます。大和証券グループ術的な内容まで勉強して欲しいれます。ファイナンス・会計はれます。ファイナンス・会計はしては、金融機関などが考えらしては、金融機関などが考えら 協会による寄付講義「アセット法と理論」や、日本投資顧問業寄付講座による「証券投資の手 ルと言います。 と行けません。これを履修モデ材を育てていくかを説明しない いう勉強をさせ、どういう人最近は、文科省に、学生にど コース制の下で

許します。 ス中心に勉強をしない自由人も問内容を持ちます。他に、コー など、経済学部で学ぶ人たち全経済思想をまなぶ、歴史を学ぶ 員が深い知識を得たいという学

このような改革の背後にあるこのような改革の背後にあるに、現状は、学生が学習計画のは、現状は、学生が学習計画を自分で考えて作成せず、単位が取り易い楽勝科目を選択してが取り易い楽勝科目を選択してが取り易い楽勝科目を選択してを勉強したのか分からないとい ています。
コースの中で科目を選び、自ずコースの中で科目を選び、自ずは、改革後は、学生が現状に対し、改革後は、学生が現状に対し、改革後は、学生が う不満を聞きます。このような

の論文入試枠を二十五人にしぼ変化を整理してみます。五十人この二年間に起きた、学部の

月一日から発足しました。修士学・会計学の六コースがこの四学・会計学の六コースがこの四公代経済学応用、経済政策、社近代経済学応用、経済政策、社に変えました。近代経済学理論、 った変更です。専攻は、コースて行けないという状況から行な これも専攻が時代の変化についを、経済学専攻に統合しました。今年度から、大学院の三専攻

> 日 時

ないでしょうか。経済の仕組みはどのような人材育成を期待すいます。経済理論・歴史コースいます。経済理論・歴史コース

マネージメントの実務と法」と

り、専門科目に進みます。 ています。 ースに必要な選択必修科目を はコアー

配慮して、拘束日を月一回減ら事です。今の先生達の忙しさに員協議会を、月一回にまとめた 員協議会を、月一回にまとめたのは、従来月二回開いていた教のBの先生方にお伝えしたい

私学を中心にアメニティーが非人の○○万円ほどかかり、予算がれ・椅子が良くないのが悩みです。大教室を直すには、一室一は、特子が良くないのが悩みでれ・椅子が良くないのが悩みです。しかし、法経二 (三階)です。しかし、法経二 (三階)

常に良くなってきているので、

-科目と呼ばれるみます。選品

れ択取

会費納入のお願い

京都大学百周年時計台記念館

平成20年10月25日(土)14時30分~18時

同窓会総会のご案内 平成20年度経済学部同窓会総会を下記の日時に開催いたし ますので、何かとご多用のことと思いますが、会員諸氏お誘

いあわせのうえご出席賜りますようご案内申し上げます。詳

細につきましては、同封のご案内状を御参照下さい。

平成20年度(20年4月~21年3月)の同窓会年会費5,000円 を同封の払込用紙で、納入下さいますようお願い申し上げます。

京都大学経済学部同窓会事務局 住所: 〒606 - 8501 京都市左京区吉田本町 TEL 075-753-3419 FAX 075-753-3490

京都大学経済学部同窓会HP http://www.econ.kyoto-u.ac.jp/~dosokai/D-index.html

なお、ご住所変更の折は、お知らせ下さいますようお願いいたします。

何とかしたいものです。よく間違われますが、法経七は法学部の管理です。特記すべきは、E 付けたことです。中がよく見えるようになりました。 同窓会の改革。これがこれからの大目標です。内容としては、入学時に、新入生を同窓会りました。 でがます。このようにして、入学時に、新入生を同窓会を特別会員(在学生)の活動窓会特別会員(在学生)の活動を支えています。新入生の寄付金で、経済論叢の発行)と同窓会が、皆さんが、入学時に払われた経済学会会費納入はに払われた経済学会会費納入はには影響を与えない、組織作りをしたいものです。

近

況

福井もなかなか良いところです 閑



京都大学名誉教授

上總 (平成十九退職) 行

任事をする日が増えているのが が続いています。もっとも、最 が続いています。もっとも、最 が続いています。もっとも、最 学に現在は勤務しています。単河川敷に建てられた福井県立大ら十キロほど離れた九頭竜川の 身赴任ですので、 前・福井にやって来て早くも 職して日本海に面した越 大学の公舎と

ンクリートの打ちっぱなしであ よく似ています。 のスタンフォード大学の 悩みの種ではあります。

私の還暦を盛大に祝ってくれた 教授がカリフォルニアワインで 教授(現教授)、椙山泰生助 授、徳賀芳弘教授、澤邉紀生助 授、徳賀芳弘教授、澤邉紀生助 授、徳賀芳弘教授、澤邉紀生助 だ経済学研究科の日置弘一郎教 ンバレーのベンチャー企業やスチャー企業の調査で米国シリコの二○○四年三月十四日、ベン免れません。それでも、四年前 と随分異なる様相であることは 石造りとスペイン風っていますので、見 ォード大学の回廊とをくらべる のスタンフ

ことを思い出すには十分です。ことを思い出すには十分です。数年前に福井県立大学の教授ので来ないかと誘いを受けて赴教授から研究環境が整っている教授から研究環境が整っている教授から研究環境が整っている。 大学名誉教授)から強い要請を年の四月から祖田修学長(京都に時間を取られます。しかも今 受けて地域経済研究所の所長に 立大学でもけっこう教育と雑務情が同じであるように、福井県た。また当世どこの大学でも事 ということが後から分かりまし 短くなるは給与もカットされる

で東京へ出張するたびに、やはで東京へ出張するたびに、やはではなく「ひかり」に乗り継いではなく「ひかり」に乗り継いではなく「ひかり」に乗りまで。
みい特急に乗って米原まで
本来線の特急に乗って米原まで
本来線の特急に乗って米原まで
お幹線は不要であるという意見 はなかったほど多忙な毎日を送れています。しかも、公認会計では では、 では、 では、 では、 では、 では、 でいます。 でいま。 でいます。 でいま。 でいます。 でいます。 でいま。 でいます。 でいます。 でいます。 でいま。 でいます。 でいます。 でいます。 でいます。 でいま。 でいま。 でいます。 でいま。 でい。 いる次第です。かもしれないとひとり納得してかるしれないとひとり納得してり福井まで新幹線の延長が必要 うけて各種委員に奔走すること となり、まったくもって予想も 井県や県内 1の諸団は 体から要請

いう強い思いから、私の後任でそれを世界へ情報発信したいとれた管理会計実務を理論化してこ数年間は、日本企業の優 に向けて研究を続けてきました。えて聞取調査を実施し、理論化 多くの企業のご理解とご協力をある澤邉教授と歩調を合わせて、

> たいと思っています。 者の方々とお話しする機会が増てからは、急に福井企業の経営地域経済研究所の所長に就任し えましたので、福井の地でもリ

まだまだ研究は道半ばですので、精進して大きな夢を実現して、特進して大きな夢を実現したいと思っています。京都大学の二倍はあろうかというゆったりとした研究室から緑の芝生に覆われた広いキャンパスを見下ろすことができます。いつも人がまばらで、ここは女子大かと錯覚するほど女子学生が多いと錯覚するほど女子学生が多いと錯覚するほど女子学生が多いから流れ出る美味しい水とその水で育った越前米を使って厳をの越前で仕込んだ地酒を日本るのはなんとも贅沢なことです。

泉がありますので、多忙ではあけなくても、近くに立ち寄り温しかも名湯・芦原温泉まで出か

て学んだこ 京都大学名誉教授 橘木 (平成十九退職)

俊

二〇〇七年三月に経済学部を与えてくれた。ここでは国、学と私立大学の双方で勤務とい学と私立大学の双方で勤務とい学と私立大学の大ができ、教育の問題をあらためて考える機会の問題をあらためて考える機会 育費支出をしたらよいか、といあるいは公共部門がどれだけ教

の多い福井の気候に

す者」号紹淳学部は一学年のは、京大の方が司志士より、」が出ている。先生の数に注目すれるでほぼ差はない。単純に一人のでほぼ差はない。単純に一人のでほぼ差はない。単純に一人のが出ている。先生の数を比較すれ うことを議論してみ

授業料を私立大学並に上げる案たい財務省は、逆に国立大学の

数は州立の方が私学よりもはるのは日本と同じであるが、学生 しては、私学が州立よりも高いとが発生している。授業料に関学を比較すれば、日本と逆のこ アメリ カの私立大学と州立

を受けていることになる。 先生・学生比では質の高い教育 の差である。京大の学生の方が 学生数を比較してもおおよそこ京大と同志社の一ゼミあたりの

かが大非とこれと質いよかな手学常いのて、と°るに

い私い

一が

教育の

がら生方生 日あがの

米を比りのより

ŋ 育の 多

では、 では、 では、 である。 である。 である。 である。 である。 での であり、 である。 での であり、 であり、 での であり、 であり、 での であり、 であり、 での であり、 でありながら、 ない学費支払いでありながら、 ない学費支払いでありながら、 ない学生は同志社の学生の方が少るの でが るのであり、 二重の意味で京大 の学生は同志社の学生よりも恵まれている。 この差が生じる最まれている。 でのような国立が一年あまれている。 でのような国立が一年のような日本のと、 は、 でのような国立が一年のような日本のと、 は、 でのような国立が一年のような日本のと、 は、 でのような日本のと、 でのような日本のと、 でのような日本のと、 でのような日本のと、 でのと、 でのと、 でのような日本のと、 でのと、 でのとのと、 でのと、 でのとのと、 でのと、 でのとのとの。 でのとのとのとの。 である。
成金しか投入されていないから
うな私立大学には少額の私学助 ているのに対して、同志社のよ

むが生大あ ح 。先生・学を要であるこ

はた 11

を主張

文部省案を否定し

大学の同窓会会報に寄稿するに

大学を卒業し十三年目になり

からである。 生がいい加減な研究・教育しか 泛授業料

精神と教育方針に憧れて学生が要であるし、私学は独自の建学った学生にとって国立大学は必 りも高い授業料は容認される。入学するのであるから、国立よ るには、私学助成金の増額が必間にある教育の質の差を縮小す を述べておこう。 に差はあってよい、とい最後に、国立と私学の 大き過ぎる国立と私立 貧困家庭に育 ということ

要、というのがここでの結論で要、というのがここでの結論で要はある。一方においたする必要はある。一方において、質の良の時期に不可能なので、質の良の時期に不可能なので、質の良い教育を行なっている私学に助成をが 映させればよいかということをば、大学での研究業績をどう反 一つややこしいことを加えれ支出の減額は当然あってよい。ない国立大学にあっては、公費 だけに関する単純な話題にとど 考慮すれば、ここで述べた教育

業生だよ

り返ってみました。

在学中は

を振

際経済学の岩本ゼミの一期生で に他大学とディベートを行う第 に他大学とディベートを行う第 に他大学とディベートを行う第 に他大学とディベートを行う第 した時のことです。当時の経済 した時のことです。当時の経済 を開し相手を説得したほうが勝 展開し相手を説得したほうが勝 をというルールでした。チーム で議論を展開できるようまとめ で議論を展開できるようまとめ て論理を積み上げていったこと を覚えています。 レジュメを作り、とことん考え

社でスケールの大きい仕事がしたい、自分の力が生かせる社風たい、自分の力が生かせる社風での会社で働きたい」と考えて、の会社で働きたい」と考えて、の会社で働きたい」と考えて、の会社で働きたい」と考えて、の会社で働きたい」と考えて、中成八年に当時の日商岩井、現中は貿易金融の実務で輸出取引の書類をチェックして銀行に提出する定型の業務でした。商社がメーカーに代わって海外の担対がメーカーに代わって海外の出する取引で、順調に取引金額、 い、自分の力が生かせる社風でスケールの大きい仕事がし「世界で事業展開している会

入国の銀行でさえ、外貨資金調引の基本的な信用を供与する輸ジアや中南米において、貿易取方向が大きく変わりました。アナー中南米で通貨危機が発生し、ア・中南米で通貨 管理が必要な状況を実務の中で管理が必要な状況を実務の中で産しての輸出継続への対応等、定しての輸出継続への対応等、経済環境に応じて特別にリスク経済環境に応じて特別にリスクを選回への輸出停止や特定銀行を選回が必要な状況を実務の中で 経験しました。 ところが、しばらくするとアジくなるものと理解していました。 が拡大することで会社業績も良

て国内のグループ再編の支援を編税制等の税務の専門担当とし務しました。連結納税・組織再展動、ニチメンとの統合と同時異動、ニチメンとの統合と同時 入社三年目には東京本社の金属事業部門担当の経理部に異動見ることで、財務部の時とは別見ることで、財務部の時とは別見ることで、財務部の時とは別門を越える資産を短期間で半分に減らしていくような大きなりました。 長期的なタックスプランニング社の税務申告を損益通算する中税制度を導入することで、八○会社を八○社に集約し、連結納会社を八○社に集約し、連結納 会社を八〇社に集約し、連結納一四〇社近くあった一〇〇%子 の仕事を担当しました。 行いました。統合計画に従い、 子会社の上場支援業務を担当、で三年働いた後、情報システムストラが始まりました。経理部

今年になってようやく会社の今年になってようやく会社の場別で働いてきましたが、出て会社も安定してきましたが、出て会社も安定してきましたが、出て会社も安定してきましたが、

引の過去の背景・務をしていますが、

りしています。家計れて以来、ずっと家

ずっと家計をやり

簿は十年

上つけていますし、経済観念は

今は決算業務や国内外へ

のように忙しく、プライベートのように忙しく、プライベートのように忙しく、プライベートのように忙したができたと考えてい頑張ることができたと考えてい頑張ることができたと考えていれてこそ、やはり家族に支えられてこそ、やはり家族に支えられてこそ、中はりました。忙しい毎日の中に贈りました。忙しい毎日の必ず、と立ち止まって自分の過去・現在を考えたとき、いつま 向きに生きて行こうと考えてい環境であっても、志を失わず前 改めて思いました。これからの切なものを忘れてはいけないとた方々への感謝の気持ちなど大 でも家族や友人、お世話になっ 人生においてもどんなに厳しい しい目で仕事をいています。 人の娘がいます。これまで毎日 し・リスクの分析等を考える厳 入社三年目で結婚し、妻と二 ・将来の見通、徹底的に取

平十卒 上 旧姓 野 淳子 石川)

食

目分の

在

石

井邦彦 (平八卒)

み会だって誘われれば積極的 み会だって誘われれば積極的にずにやっているつもりです。飲 婚者であることを理由にさぼら仕事も独身時代と変わらず、既ので負担はほとんどありません。 いし、夫も主夫をやってくれるNKSなので、家事の量は少な 参加しています。 主婦です。主婦といってもDI の職業は、 サラリ ĺ ・マン兼

高校を卒業してから親元を離

もちょっこ いこ しまか 管理しています。地方出身者どうしの夫婦がす。家賃は生のお金がかかります。家賃は生ま京で暮らしていくのには相当す。地方出身者どうしの夫婦が ときは、天気のいい特売日にしときは、天気のいい特売日にした。 はついても主電源から切るのは な方が楽なぐらいです。光熱費 を買いに行きます。するべき家 を買いに行きます。するべき家 を買いに行きます。するべき家 みたいになっています。ポインと性な性格なのか、節約が趣味は大いにあるのですが、元来貧す。節約しないといけない要因す。節約しないといけない要因 あまっている有休を消化したいとに喜びを感じます。たくさんで、一円でも安いものを買うこ ることもあり、 いいことばかりです。また、帰安全の面でも、経済的な面でもに料理しています。自炊は食の てきた食材を全て使い切るよう事もなるべく外食は控え、買っ エアコンを使わないようにするいたらガスの設定温度を下げる、ックし、前年同月よりも増えて もちょっとした海外旅行ツアー が家の家計は私が管理していまいます。そんなこともあり、我しっかりしている方だと思って 宅してから料理をしているうち など生活を見直しています。 トカード、割引券の利用は当然 に会社であった嫌なことを忘れ 気分転換にもな

気ガス水道は無駄遣いしない、気ガス水道は無駄遣いしない、電をエコと呼んでいます。食べきをエコと呼んでいます。食べきをエコと呼んでいますが、私は節約なが趣味、なんて言うと、 これはすでに生活の中で実践し いることばかりです。リサイ 用に分別する、

大と食事したりを が私に与えられていると、 社会のいろんなと、 を思っているのでは、と思いますが、会社においても が私に与えられている業務でも はとても簡単なところで経費を はとても簡単なところで経費を と思っています。こういういと と思っています。こういうかいい と思っていますから、従業員の ないことばかりです。単身者も、 がと食事したり遊びに行ったり ありますが、会社の経費は大いに ないことばかりです。単身者も、 が私になりお金が回らなくない方がいい をを上げて、たまには平日の ないことばかりです。単身者も、 が私にもなりますし、こんなき、 が私にもなりますし、こんなき、 が私にもなりまますし、こんなと、 が私にもなりまますし、こんなと、 が私にもなりますし、こんなき、 がるできるし、変事を任されている がいことばかりです。単身者も大いに がるできるし、こんなまり がると、 がの告述びに行ったり ないます。 ないますし、こんなき、 ないます。 こんな節約・エコ生活を送っ ります。ゴミを出す ع 大事なことです。 いうことでゴミ 環境にも負荷

卒業して三年…

ですが、いかがでしょうか。晴らしいことはない、と思うの

荻 島 愛

っています。

(平十七卒)

成十七年三月に京都大学経済学 みなさんこんにちは。私は平

に勤めており、人事部として採用業務や社会保険業務を行って 相業務や社会保険業務を行って がます。東京の都心で自宅と会 がます。東京の都心で自宅と会 るばかりで視野の狭い私に「ちるばかりで視野の狭い私に「ちるばかりで視野の狭い私に「ちるになりました。この貴重な機 ちになりました。この貴重な機 ちになりました。この貴重な機 ちになりました。この貴重な機 ちになりました。この貴重な機 に勤めており、人事部として採 での三年を少し振り返ってみた会に、この場をお借りして今ま チェーンのグループ会社の本社京の都心で大手ビジネスホテルまる三年になります。現在は東 いと思います。

京の人子経済子 すすでに多くの後輩を持つたい状況に不安を感じた私はその した。「お客様の前では自分が 責任者になろう、年上の会性でした。 性でしまった時には、お客様の前では自分が を対すてしまった時には、お客様の前では自分が がが、自分なりの「ホテルスマール」を武器にし、ただがむし があ、自分なりの「ホテルスマール」を武器にし、ただがむし があったが、お風呂場の電球の がいだがむしまった時には、お客様 できると思ったことはなん は、新入社員ながらもホテルの とはに係わるような業務も経験 というでは正規の社員がほと というでは正規の社員がほと を営に係わるような業務も経験 というでは正規の社員がほと 設定、旅行会社との交渉業務な宿泊プランの作成、客室の料金ても仕事は接客だけではなく、 ばかりのホテルのフロントに立私は地元京都で新しく開業した でもしました。こんな話をする っていました。フロントといっ 新卒で入社してからまる二年 華麗なホテルマンのイメー

客様の滞在中の要望の大半に応ずつ見えてくるようになり、お えられるようになった気がしま 接客において大切なことが少し 中を走 に頑張っていきたいと思います。姿を想像しながら、気持ち新たいる一そんな自分のいる自分がいる一そんな自分のして今から三年後には、この新して今から三年後には、この新

法曹を目指

(平十八卒) 靖 崇

そして何よりも、多くのお客様 縮することもなくなりました。

しくみえた年上の女性たちに委 す。その結果、一年後には恐ろ

うと考えました。 入学して法律を一から勉強し、法科大学院(ロースクール)に 会社法に精通する弁護士になろ ゼミの発表で基本的な会 会計学を勉強してい

法科大学院では、基本的な科目については約六〇名程度で構 行われています。最初に法科大 学院に入学して実感したのは、 学院に入学して実感したのは、 学前から大変ということは聞い でいたのですが、慣れるまでは ま労しました。入 が、大学院のほとん に予習して授業に臨むことが必受講者は予め課題について十分 どの授業は、学部の頃と異なり (対話)式で行わるので

業務に携わるようになってまだ士の資格をとること。社会保険今目指しているのは社会労務

を、今度は社会的に認められる

ホテルの現場で味わった充実感は資格を持ってプロになりたい。

年足らずですが、やるからに

授業では、毎回先生からどんど日に臨まなければなりません。 習課題に対する答案を作って当 例を把握したり、与えられた予 関係する法律や条文、判 の授業範囲のテキストを

京都大学大学院経済学研究科

田 教授 中

秀

夫

クラスで法律の基礎知識を勉強します。未修者には社会人経験もます。未修者には社会人経験もまったです。初めは、法律的ないろいろな話が聞けておもしろいろいろな話が聞けておもしろいろいろ教えてもらったりしながら、何とか乗り越えることになり、より実践を強強することになり、より実践的な勉強をしています。学部でもなだら、何とか乗り越えることができました。二年目からは、法律学を勉強してきた人とは知識を対しています。学部では、大きな差があり、自分はまました。 年度は未修者だけで構成される学院で勉強することになり、初 聞くことで、自分もこういう仕に仕事をされている方から話を ことも多くなっています。実際 になり、実務家の先生から学ぶ実感させられます。現在三回生だまだ勉強しないといけないと 事を考える大切さを学んでいまことによって、多様な視点で物 また裁判官、検察官、弁護士そ 事がしたいと思うようになり、 れぞれの立場から指導を受ける

していきたいと思います。るという目標に向けて日々精進 で勉強しています。弁護士にな姿に刺激を受け、毎日夜遅くま が周りの学生が熱心に勉強するが大変になっていくと思います り一年となって、ますます勉強ることになるので、それまで残来年の五月に司法試験を受け

中真晴先生の指導に従ってイギ派も魅力的であったが、私は田

勉強を進めた。京大経済学部は、古い時代の英語文献がたくさん古い時代の英語文献がたくさんあるにもかかわらず、東大や一く、ドイツとロシアが強いという印象があった。人文研の河野もった。小林昇先生と水田洋勉強した。小林昇先生と水田洋たとに集中講義に来ていただいたのも勉強になった。

マニズム」に出会って共和主義コックの「シヴィック・ヒュー研究した私は、その間に、ポー「スコットランド啓蒙」を長くブズを取り上げた。その後、ブズを取り上げた。

る研究がいくつか出ていたホッ

|替があり、当時、迫力のありった。予期せざる指導教官の修士論文はホッブズ研究

研究に深入りし、今は、主とし

された。 コーヒーを啜りながら、きます。」小林さんは、吻 そうすると数年に一冊の 年に二本の論文ができます。「田中君、普通に勉強すれば 喫茶店で 本がで そう諭

九九六年)、『共和主義と啓蒙』後、『文明社会と公共精神』(一究』(一九九一年)で学位を得た 『スコ アダム・スミスの足跡』(二○新』(二○○二年)、『原典探訪 (一九九八年)、『社会の学問の革 トランド啓蒙に主に取りこうした修業を経て、 ット ランド啓蒙思想史研啓蒙に主に取り組み、 ス 私み、 コ \bigcirc

三年)などを出した。 地紀の遺産を、現代に無関係の 世紀の遺産を、現代に無関係の 世紀の遺産を、現代に無関係の とである。自然科学のような明 とである。自然科学のような明 とである。自然科学のような明 とである。それは自分への問 こともある。それは自分への問 こともある。それは自分への問 富の普及

法学未修者は、三年間法科大を抜けない緊張感があります。ければならないので、片時も気ん質問が出され、それに答えな

を勉強していま言時徳賀ゼミに

でスコットランド啓蒙の伝播との関係で、「アメリカ啓蒙の伝播という。 アタリア啓蒙にも関心があるが、語学をこの歳で鍛えるのはが、語学をこの歳で鍛えるのはが、語学をこの歳で鍛えるのは、一九年、名古屋大学出版会)だと自分では思っている。 アダム・カー、名古屋大学出版会)だと自分では思っている。 アダム・カー、名古屋大学出版会)だと自分では思っている。 アダム・カー、名言 アー・カー・ 大手 、名古屋大学出版会)だとは会ったのは、一九七三年頃であったから書物に纏めるのに二の数年もかかった。法学者であるミラーを経済学者のわたしがなぜ研究したのか。それは『階を近ろの起源』(初版一七七一年)

計知識と財務諸表を利用した企業分析を行っていく中で、企業を抱くようになりました。そして、そのような取引に携わる仕て、そのような取引に携わる仕を知ることが不可欠だと考えるを知ることが不可欠だと考えるようになって、社会人をはじめ、これまで全く法を学んだことのない人にも門戸が開かれている、ない人にも門戸が開かれている、ない人にも門戸が開かれている、ない人にも門戸が開かれている、

スコットランド啓蒙の到達点を示す

って、普遍的な価値とその具体学者の議論を分析することによ る十八世紀の共和主義者や経済 の文脈を追究してきたように

スンやミラーなどの古典の翻訳修二君が頑張ってくれた。ハチ近く出る予定だが、前者は逸見ホント『貿易の嫉妬』は監訳で い研究者に補助してもらった。
コック『マキァヴェリアン・モコック『マキァヴェリアン・モー 三年)やハーシュマン『方法と は自分でやり、ディキンスン『自 しての自己破壊』(二〇〇四年) ック『徳・商業・歴史』(一九九 では真晴先生を補助し、ポーコ 場・知識・自由』(一九八六年) も予定している。

同研究は現在二期目になっていが年内に出版される予定で、共工ピステーメーと経済学』(仮題)トを行い、一期目の成果『啓蒙の である。「共和主義」の次に「啓○○六年) はその最初の研究成果 編著『共和主義の思想空間』(二 いできた。山脇直司さんとの共費を受けての共同研究に力を注 二○○二年からは、科学研究 蒙と経済学」に関するプロジェク

蒙と現代」という主題を掘り下 連していることに気づく。「啓単著も共著も翻訳も、すべて関 こうして振り返ってみると、

また多くの研究者との

スコットランド啓蒙の研究者と 神戸と一緒に旅をした。しかし、 日、東京、京都と奈良、大阪、 日、東京、京都と奈良、大阪、 お定的だった。一九八八年に数 決定的だった。一九八八年に数 モアではなくエディンバラを留 学の機会をつかめなかった私は、 学の機会をつかめなかった私は、 学の機会をつかめなかった私は、 学の機会をつかめなかった私は、 の出会いがあった。三○歳代で留 の出会いがあった。コス、ウィ の出会いがあった。コス、ウィ の出会いがあった。コンセン、 ンチ、バロー、ホーコンセン、 たが、みんな私の研究に示唆をとっては英会話の先生でもあっ 与えてくれた。 リーバーマン等々、 彼らは私に

退任教員の紹介

下

スコットンド啓蒙の到達点を に関係的に地理は19-0年終年時次を記述のため、 に関係的に地理は19-0年終年時次を記述のため、 に関係的の発生の分析像ではいるという。 なの表彰的にはずの今所像で行かり上がやせたが。 を力差彰的にはずの今所像で行かり上がやせたが。 を対象を終わり発生の対象とは、 では出口先生、大野、 大を離れられた杉原、 大を離れられた杉原四 大を離れられた杉原四 大を離れられた杉原四 は楽しみであった。京 100二年 九九七年

ハイエク『市

この数年やってきた研究を基に、いま『学問の国、未来の国』といす。 いう本を書いている。これが完成したときに、私は自分の研究 に自信が持てるか、失望するか はっきりするように思っている。 自信が持てたら、いくつかの書 きたいと思っている主題で本を 書きたいと思っている主題で本を 書きたいと思っている主題で本を 書きたいと思っている主題で本を 書きたいと思っている主題で本を 書きたいと思っている主題で本を 書きたいと思っている主題で本を 書きたいと思っている主題で本を 私もそうなっているけれども、研究に集中できないことが多く、自分のばならないことが多く、自分のな関連の仕事も引き受けなけれな関連の仕事も引き受けなけれ

感想・抱負等

九八二年に来日し、

東京都

出生地・生年月日

大学院/現代中国経済分析

一九六三年五月二十一日中国山東省

担当講義科目

队任年月日

平成二十年四月一日

平成二十年三月三十一日 経済学研究科・ 谷

経済学部教授 定年退職

政 弘

一九八七年 一九八五年 一九八五年 三月 一九八五年 三月 九七六年 三月 京都大学経済学部教授 京都大学経済学博士の学位取得 京都大学経済学研究科博士課程 京都大学経済学部助教授 大阪経済大学経営学部助教授 大阪経済大学経営学部講師

三月

十月 九月 三月

> 京都府立大学 京都大学文学

子文学部講師

研究科博

古世課程

京都大学経済学博士の学位取京都府立大学文学部助教授

得

四 四月

京都大学経済学部教授京都大学経済学部助教授

四月

京都大学経済学研究科教授

一〇〇六年

京都大学公共

政策大学院教授

京都大学公共政策大学院教授 平成二十年三月三十一日 退職

田 尾 雅 夫

四四月月 四月 京都大学経済学研究科長・経済学部長 京都大学経済学研究科教授

(二〇〇四年三月まで)

新



経済学研究科・経済学部教授

徳 強

する研究は必ずしも追いついて素になっていますが、それに対 経済にとっても非常に重要な要国経済は日本経済、そして世界

いないのが現状だと思います。
京都大学経済学研究科では、先京都大学経済学研究科では、先別ので、研究環境が用意されましたので、研究環境が用意されましたので、研究環境が用意されましたので、研究環境が用意されましたので、でいきたいと考えています。 に紹介していきたいと思います。ので、日本の優れた経験を中国益々増えてきたと痛感しましたて、日本から学ぶべきものが また、中国の経済発展に伴っ

攻しました。京都大学に来るま立大学と一橋大学で経済学を専

経済学研究科・経済学部教授 彰

武 石

担当講義科目 出生地・生年月日 **就任年月日** 東京都 大学院/企業戦略論、学 部/経営戦略 平成二十年四月 一九五八年五月十五日 研究法、 技術経営 経営学

ターに勤め、イノベーションに大学のイノベーション研究センていただきます。これまで一橋技術経営の講義などを担当させ 関わる研究に取り組んできまし 着任いたしました。経営戦略や本年四月より経済学研究科に感想・抱負等 イノベーションの実現過程

から市場経済へと大きく転換しら三十年、中国経済は計画経済改革・開放政策が取られてか

されました。それによって、中た結果、急激な経済成長が達成

鞭を取りました。

東京学芸大学で十六年間教

主たる研究のテーマとしています。京都大学では、従来の研究す。京都大学では、従来の研究す。京都大学では、従来の研究がある所存です。新天地に身をおき、自分なりに新境地を切り拓いていきたいと思っております。京都大学では、従来の研究す。京都大学では、従来の研究す。京都大学では、従来の研究がある所名のテーマとしています。 たします。 ます。どうかよろしくお 分業のマネジメントイノベーションをめ ぐる



経済学研究科・経済学部准教授

江 上 雅 彦

平成十九年八月一**就任年月日**

担当講義科目 出生地・生年月日 一九六一年九月十九日愛知県 大学院/ファイナンス工学1. \Box 2

感想・抱負等

でも九〇年代後半から盛んにな でも九〇年代後半から盛んにな でも九〇年代後半から盛んにな でも九〇年代後半から盛んにな が国 が国 本格的に研究しようと、二〇〇興味を持ちました。とうとう、 対する数理工学的アプローチに の価格付けやリスクの計量等に D.取得後、ミシガン大学に、大学に海外留学致しました。

も本学より准教授職を拝命致し就職したのですが、今般幸いに

します)、敷地も狭いのですが、と考えております。思えば、今まで本学・本ます。思えば、今まで本学・本ます。思えば、今まで本学・本ます。思えば、今まで本学・本ます。思えば、今まで本学・本ます。おんでした。せっからざいいろいろな場所にそれぞれ思いいろいろな場所にそれぞれ思いいろいろな場所にそれぞれ思いいろいろな場所にそれぞれ思いいろいろな場所にそれぞれ思いいろいろな場所にそれぞれ思いいろいろな場所にそれぞれでは、 を通じて、本学から優秀な研究い学問ですが、教育・研究活動野はわが国ではまだ比較的新し の大学に比べれば緑も少なく別なものがあります。アメリカ (以前より減ってしまった気が 久しぶりの母校は、 実務家を育てていきたいと

展(一学科)の東京支部関係 大学ので、まず勉強会の相互乗入れ ので、まず勉強会等を開催している ので、まず勉強会等を開催している ので、まず勉強会等を開催している ので、まず勉強会の相互乗入れ の確立には時間がかかったが) の確立には時間がかかったが) の確立には時間がかかったが) の確立には時間がかかったが) ので、まず勉強会の相互乗入れ ので、まず勉強会の相互乗入れ ので、まず勉強会等を開催している と本部木谷・川口両氏、総 法·経·医·工(五学科)·

OBも常時数名出席されている上述の経済懇話会には他学部 が出来たと考えている。の基礎固めをしようという流れ将来の全学同窓会東京支部結成 努力をしたい。 ので、これを組織的に展開する

三、理事会でのスピーチより三、理事会でのスピーチより 性化を図ることにした。

られる。 産学連携を積極的に推進してお でシニア・ディレクターとして東大の渉外本部(総長スタッフ) 安藤晴夫氏をお招きした。現在 OBでS四十六、京大・工卒の本年一月の理事会には、興銀 感を強くした。 活動に、京大よ頑張れ、 東大のアグレッシブな

部

か

東

京

支

部

支部総会

ます。 ますで楽しい夕べを過す事が出 た生に出席頂き、二〇〇名の出 な棟学部長、西村副学長ほか諸 の総会を開催した。本部から 回の総会を開催した。本部から 最後に頭の痛い話を。昨今の話し頂き、極めて好評であった。 部常任理事)にお願いして が目指すもの」をわかり易くお 九卒のNTT和田紀夫会長(支 「NGN(次世代ネットワーク)

安居祥策中小企業金融公庫総裁のご挨拶

一 善 勝 久 氏

一、経済懇話会
一、経済懇話会
一、経済懇話会

学長)と東京における全学的活れて以来、大学本部(木谷前副一昨年に全学同窓会が設立さ

各学部同窓会東京支部関係

た。動について意見交換を重ねてき

降の東京支部の活動状況をご報平成十九年三月の支部総会以

感謝している。の旺盛な知的好奇心にも大いに席者があり、支部会員の皆さん席者があり、支部会員の皆さんまた毎回一○○名を越える出

告する。

しんどくなりそうである。に上げる訳にもゆかず、今後は 上げが続いている。会費をすぐ 物価高騰で、 会合の食事代値

(合田隆年(昭三十五卒))

連絡事務所(サピアタワー十階)

各学部の状況を聞いてみたらと



和田紀夫NTT会長のご講演

ルに於いて、三年ぶりの支部総月七日名鉄ニューグランドホテ・支部の活動として、昨年十一

とができました。

(澤田信也

(昭五十五卒)

雰囲気の中で懇親会を進めるこ

でお開きとなるまで、

お開きとなるまで、和やかな加藤副支部長の締めのご挨拶

重県在住の卒業生によって構成

名古屋支部は愛知・岐阜・三

ました。める会員の皆さんの姿が見られ

名

古

屋

支

部

されています。

出席いただき盛会となりました。代から五十三名の会員の方にご代から五十三名の会員の方にご会員一年生の方まで、幅広い年会員一年生の方まで、幅広い年会員の日は昭和二十八年卒業の大

靖永教授をお招きして「顧客第後、講演会では、大学から若林・真継支部長の開会のご挨拶の

森棟学部長から先生方の紹介

会場のいたるところで旧交を温長の乾杯のご発声で幕を開け その後の懇親会は高井副支部

いただきました。

テーマで大変興味深いご講· テーマで大変興味深いご講演を一主義の崩壊と再構築」という

大 阪 支

部

平成二十年一月三十日(水)平成二十年一月三十日(水)平成二十年一月三十日(水)平成二十年一月三十日(水)平成二十年一月三十日(水)平成二十年一月三十日(水)平成二十年一月三十日(水)平成二十年一月三十日(水)平成二十年一月三十日(水)平成二十年一月三十日(水)平成二十年一月三十日(水)平成二十年一月三十日(水)平成二十年一月三十日(水)平成二十年一月三十日(水)平成二十年一月三十日(水)平成二十年一月三十日(水)平成二十年一月三十日(水)平成二十年一月三十日(水)平成150円(水)平成 とになりました。



講演会・懇親会

平成二十年一月三十日(水)

第十七回大阪支部総会・

平成元年に同窓会再開後は

活動を続けて参りました。 「神戸同好クラブ」と

京移転などで毎年の出席者は減在来の大企業の本社機能の東

少傾向にあります。

同窓会をご担当されている櫻田の活動を詳細にご説明頂いた。の、京都大学の近況や経済学部で来賓の先生八名のご紹介があ 会員の出席のもとに、盛大に開 報告がありました。 先生から一年間の活動状況のご 夫大学院経済学研究科長・経済 新副支部長四名の紹介、森棟公 ・食堂にて、 内のガスビル 河合支部長の挨拶 一〇名の同窓 乾拶があり、 部別の で 幕り、 開のの名司とに

義の崩壊と再構築」という、興若林靖永先生から「顧客第一主京都大学経営管理大学院教授の 第二部の記念講演会として



アイオリニスト松尾依里佳さん成十九年卒の新会員でもあるヴ特にアトラクションとして、平特にアトラクションとして、平和気あいあいに懇親を深めた。来賓の教授からも挨拶を頂く等、来 明 け、 ものであった。 出席の先輩諸氏に感動を与える の素晴しいヴァイオリン演奏は

三、大阪支部事務局(連絡先)

大和ハウス工業株式会社場所 秘書室気付

電話番号 〒五三〇一八 〇六一六三四二—一五一五 大阪市北区梅田三丁目三番五号 匹

FAX番号 メールアドレス 〇六一六三四二一 五六

a.fujimura@daiwahouse.jp (河合司二 (昭三九卒))

多数ございます。当地の同窓のをさしあげておられないかたもまた、リストもれで、ご案内 かたで同窓会に参加ご希望の方

いかと存じます。ドレスにご連絡いただければ幸はホームページ記載のメールア

(小野昭夫(昭四十八卒))

香 Ш 支 部

第八回香川支部総会の開催〉

総会では、まず支部長の岡野十二名が出席した。部総会が開催され、支部会員二 ト高松において、第八回香川支 局松市の全日空ホテルクレメン 平成二十年四月十一日

さらなる発展に向けて所信を述ら就任挨拶があり、香川支部ので承認された。その後、両氏かで承認された。その後、両氏か員)をそれぞれ選出、全会一致員、をそれぞれ選出、全会一致代表取締役 取締役専務執行役 株式会社、取締役副社長)、新副氏(昭和四十四年卒、四国電力・高挨拶の後、支部役員の交代決る挨拶の後、支部役員の交代決・一郎氏(昭和三十七年卒)によ 支部長に渡邊智樹氏(昭和四十株式会社 取締役副社長)、新副氏(昭和四十四年卒、四国電力 べられた。

十一年卒)の乾杯により開宴し席者最年長の横関正氏(昭和二総会後には懇親会を開催。出

近況報告や学生時代の思い出話近況報告や学生時代の思い出話がら、出席者それぞれに歓談。いてご紹介いただいた。いてご紹介いただいた。がらびに経済学部の現況などにつらびに経済学部の現況などにつざわざお越しくださり、大学な ていたというご縁から、遠路わ長は、かつて高松市に在住されからご挨拶を賜った。森棟学部来賓である森棟公夫経済学部長 最初に、 同窓会本部からのご

三十五年「同好クラブ」として支部は、経済学部同窓会が昭和 発足したのを受け、昭和三十六

す。

年一回懇親会を開催しておりま同窓会神戸支部として、現在毎

京都大学経済学部同窓会神戸

神戸支部

(神戸同好クラブ)

学紛争等で経済学部同窓会が中して発足しました。その後、大 年三月、同好クラブ神戸支部と

中も、

えて親睦を深めた。 に花を咲かせながら、 世代を超

十八日に十四名で開催しました。ジのとおり、二〇〇八年は六月掲載しております。ホームペー会合の記録はホームページに

終始和やかに宴は進み、 記念撮影をはさんで 予定時

> もない。 後、有志による二次会で、ながらの散会となったが、 間は瞬く間に経過。

勤等で香川県に来られる方は、 関口として、各企業の支社・支 関口として、各企業の支社・支 さて、香川県は、讃岐うどん 気軽に香川支部までご連絡いた

連絡先】

e-mail: yoshida14452@yonden.co.jp TEL: 0八七—八二 —五0六 四国電力株式会社 〒七六〇-高松市丸の内二番五号 八五七三

に盛り上がったことは言うまで 公で、大いったが、その とが、その

だきたい。

香川支部

吉田元信(平成七年卒) (吉田元信 (平七卒)) 経営企画部



香川支部 総会

勤務者等により構成。) 本社を置く企業の九州北部地区 就職者を中心に、東京・大阪に(地元企業・地方自治体等への ||○|||名程度

一、役員氏名

三年卒 九州電力㈱相談役)支部長:鎌田 迪貞(昭和三十 事 西日本総合ドリンク㈱取:黒瀬・和男(昭和三十

> 薬真寺 九州電力㈱上 席執行役

例年五月に年一回の総会 総会・懇親会

事:橋本

甽

(昭和四十三

愛 支 部

(懇親会)を開催、毎回二〇名の参加もあり、年二回恒例会 当地出身者で県外在住の方、まともなく、元気に活動している。 た法学部など他学部卒の方など 五〇年をこえる間、途切れるこ 小粒な組織であるが 会員数四〇名そこ

進むという、如何ともし難い状めなく、会員の高齢化が、年々は、新メンバーの帰住・加入がは、新メンバーの帰住・加入が近年は、地元大学関係以外に負担をもって、運営している。負担をもって、運営している。 支部年会費は三千円、程の出席がある。 況である。 別に懇親

今後の継続発展が期待されてい、八○名を超える参加があった。 会(全学)が発足し、昨年十一一昨年秋、京都大学愛媛同窓 ることを、付け加えておきます。 月の第二回総会(懇親会)には、 一昨年秋、 恒例会・懇親会

平成十九年七月二十一日(土)

岡田温について一 川東 竫弘教授に立会。 出席は十五名 別子煙害

た。六時より、冬場恒例のふぐ 一次会もありました。 理にて懇親会開宴、

九 州 北 部 支

部

事:藤永 憲一(昭和四十理事・副学長)

代表取締役社長)年卒(㈱福岡スポーツセンタ事:花田(お一(昭和五十テム部)部長) ・ 九州電力㈱情報シ真寺 健臣 (昭和

和五十

京都大学経済学部同窓会 九州北部支部総会

いた竹澤祐丈准教授から、大挨拶の後、ゲスト参加いただ総会では、鎌田支部長からの七名が出席した。 の法学部卒一名を含め、二十 加の四名とオブザーバー参加 オークラ福岡において、 オークラ福岡において、初参は五月十九日(月)にホテル親会を開催しており、今年度

加者全員による自己紹介を行その後、恒例となっている参 い出や京都への思いのほかたメンバーは、学生時代の思 一年ぶりの再会となっ

どをご紹介いただいた。学ならびに経済学部の近況な **五、その他** つている。 っている。 のでいる。 のでいる。 のでいる。 のでいる。 のでいる。 のでいる。 のでいる。 のでいる。 のでいる。 で合唱するなど、世代を超えと「逍遥の歌」を出席者全員 湖周航の歌」(われは湖の子) 終始和やかな雰囲気で行われ となど近況を報告しあった。 て懇親を深めることができた。 役員会 .懇親会の最後には、「琵琶

三十歳前後の若い世代で年に加している。また、最近では、懇親会への出席者が着実に増 いていることもあり、総会・同窓生名簿を毎年提供いただ同窓会本部のご協力により、 同窓生同士の交流も活発化し 数回懇親会を開催するなど、 てきている。

今後も、 同窓会の発展に努めたい、同窓会本部と連携を

総会

九州電力株式会社 【九州北部支部連絡先】 八一〇一八七二〇 経営管理室

九州北部支部

FAX: 〇九二—七一六—一〇九四 TEL: 〇九二—七六一—三〇三 e-mail: Keisuke_Shimozuru@kyuden.co.jp 渡辺通二丁目一番八二号 福岡市中央区 (下水流圭祐 (平十三卒)

部支部会員は現在のところ、七光ホテルで開催された。九州南日(土)に鹿児島市内の城山観日(土)に鹿児島市内の城山観線会は、平成二十年七月二十六総会は、平成二十年七月二十六

九

州

南

部

支

周年

記念

₋

子部

「燦燦会」)

山

滋

(昭三十三卒)

移りました。

つた。
会総会では十二名の参加者であ

十名程度に及んでおり、

本同窓

▽役員(理事・幹事)について ・経済学部長 森棟公夫氏から学部の近況などについてご紹 ・経済学部長 森棟公夫氏か ・経済学部長 森棟公夫氏か ・経済学部長 森棟公夫氏か ・経済学部長 森棟公夫氏か

分かれそれぞれ昼食会、

業五十周年記念同窓会」を申しれず「入学五十周年同窓会」に成十六年四月には今回が待ちき成十六年四月には今回が待ちき

囲碁会、忘年会、

|燦燦会| と称し、

かれそれぞれ昼食会、ゴルフ燦燦会」と称し、東京・大阪に我々昭和三十三年卒業組は

等々を開催しており、

今年で一 新年会 一十年度の役員は次のと

最近取り組んでいる仕事のこ

五 **支** 年 **部** 卒 **長** 事岡野 島県理事 丸元貞夫氏 (昭旭有機材工業㈱相談役)、 十八年卒、 会計士事務所所長)、 事:熊本県理事 鹿児島国際大学 学長) 材工業㈱相談役)、鹿児財、徹氏(昭和三十八年卒、事務所所長)、宮崎県理和四十四年卒、林田公認 丸元貞夫氏(昭和三 阪東機工(株取締役会 林田素行

(平成八年卒、鹿児島国際大学いとの意向があり、中村隆之時してその職を若い人に譲りた辞してその職を若い人に譲りた氏(昭和二十九年卒 ㈱小田原 満場一 尽力いただいていた小田原雄蔵会計監事:平成十七年度からご 経済学部准教授)が選任され 致で承認された。

学」と題し、円キャリー取引の一会融危機と円の国際政治経済五十四年卒)が、「グローバルカムチャイ ライサミ氏(昭和カムチャイ ライサミ氏(昭和鹿児島国際大学経済学部教授 国際政治の展望について、講話視点から見た日本の金融政策と

代表取締役社長) をいただいた。 昭和二十八年卒 懇親会は、 年卒 髙島屋開発㈱海江田順三郎氏 の乾杯により

> **歓談し、少人数を忘れるかのよ告を行い、酒盃を交わしながら開宴。出席者それぞれの近況報** 換ができた。 うな賑やかで、 有意義な意見交

※ 九州南部支部連絡先

〒八九一一〇一九七 鹿児島国際大学 総合企画室 鹿児島市坂之上

FAX 〇九九—二六——三六〇六 TEL 〇九九—二六三—〇七一七

メールアドレ sogokikaku@ofc.iuk.ac.jp .大里和博(鹿児島国際大学))



九州南部支部 総会

ソー・スミス・マルサス・マル図書(デカルト・ホッブス・ル図書(デカルト・ホッブス・ル展示室・総合博物館等々を見学展示室・総合す物館等々を見学でおらず人気上々で、他に歴史 構内見学、第二部はパーティー別邸、現総長迎賓館)及び本部 形式による懇親会で実施しまし きしました。 周三副学長・森棟公夫学部長・も)集まり、又来賓として西村三名が全国から(アメリカから ました。同窓生九十四名、夫人ルにて「記念同窓会」を開催し下、時計台記念館国際交流ホー を迎えている京都の地で、平成一時あたかも「源氏物語千年紀」合わせました。 は「清風荘」(旧西園寺公望公爵の同窓会は二部構成で、第一部 た。清風荘は一般には公開され 櫻田先生(同窓会担当)をお招 | 十年五月十六日 (金) 好天の

懇切なるご説明を頂きま クス等の初版本)を櫻田先生の

した後、東西代表までの五十年を概観霊に黙祷を捧げた後、霊に黙祷を捧げた後、 橋實両君の胆入りで場にて八木貞憲・高くの後時計台前広 記念集合写真を来賓 両君)が挨拶、次い(大森經徳、山本喜朗 ィーに移りました。第二部の懇親パーテ と共に撮影した後、 懇親会は、先ず二

依里佳嬢のヴァイオ平成十九年卒の松尾 部長の乾杯で懇親に祝辞を頂き、森棟学 で西村副学長からご 席上、

卒業50周年記念同窓会(昭和33年卒)「燦燦会」

では、 で、 元ボート部整調 周航の歌」を、元ボート部整調 周航の歌」を、元ボート部整調 周航の歌」を、元ボート部整調 の でいました。

を惜しみつつ宴を閉じました。 との談笑の輪が無数に出来、又との談笑の輪が無数に出来、又との談笑の輪が無数に出来、又との談笑の輪が無数に出来、又との談笑の輪が無数に出来、又との談笑の輪が無数に出来、又 「樟若葉 学窓巣立ち 五十年」

申し上げます。開催まで長期にお力添え頂いた東西世話人の皆の大力添え頂いた。 情にできる。 「備にお力添え頂いた櫻田先生、 西村副学長・森棟学部長・諸準 中最後までお付き合い下さった 最後になりましたが、御多用 (山本喜朗君) 東西世話人の皆様に厚くお礼催まで長期にわたり協力頂い

(昭三十三卒)